

## Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Digitalisierungsausschuss	14.02.2022

### Beantwortung einer Anfrage der CDU-Fraktion betreffend "Anfrage zu den von der Stadt Köln besuchten Websites" AN/0058/2022

#### Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

##### Frage 1

Welche Endnutzer-Websites betreibt die Stadt Köln und der Stadtwerke Konzern, welchem Zweck dienen die jeweiligen Websites und welche Erfolgskennzahlen sind für die jeweiligen Websites maßgeblich?

##### Antwort der Verwaltung

Informationen über die Endnutzer-Websites die im Auftrag der Verwaltung betrieben werden, entnehmen Sie bitte der Anlage 1. Die Daten wurden digital überliefert und zusammengestellt. Über Websites des Stadtwerke Konzerns wurden Informationen angefragt, da die Verwaltung hier keinen direkten Zugriff hat. Die Antwort des Stadtwerke Konzern entnehmen Sie bitte der Anlage 2.

##### Frage 2

Wie werden diese Websites jeweils betrieben (Entwicklung, Weiterentwicklung, Betrieb und Pflege) und welche Vollkosten fallen dabei jeweils an (u.a. für Lizenzen, Content Erstellung)?

##### Antwort der Verwaltung

Siehe Anlage

##### Frage 3

Wie viele Monthly Active User haben die jeweiligen Websites und wie haben sich diese und weitere Website spezifische Key Performance Indicator in den letzten 5 Jahren entwickelt?

##### Antwort der Verwaltung

Erfassbare Zahlen entnehmen Sie bitte der Anlage. Da nicht alle Provider kostenfreie Statistik-Tools anbieten, sind aus Kostengründen nicht für alle Seiten umfassende Zugriffszahlen verfügbar.

##### Frage 4

Welche Synergien werden bisher zwischen den Websites realisiert und welche sind in Zukunft geplant?

##### Antwort der Verwaltung

Die überwiegende Anzahl der betriebenen Websites sind projektbasiert, Synergien finden hier entsprechend im Austausch mit zusammenhängenden Projekten statt. Informationen entnehmen Sie bitte der Anlage.

**Frage 5**

Wie ordnet die Stadt die im Kontext von Stadtportalen anhänglichen Gerichtsverfahren für die von ihr betriebenen Endnutzer-Websites ein und welche Auswirkungen auf die Strategie ergeben sich für die Stadt daraus?

**Antwort der Verwaltung**

Der Verwaltung sind die Urteile bekannt. Die von der Verwaltung betriebene Website stadt.koeln, sowie die im Anhang erläuterten Endnutzer-Websites, dürften nach jetzigem Kenntnisstand von diesen Verfahren nicht betroffen sein. Mögliche Auswirkung auf die von der NetCologne betriebene Seite koeln.de werden derzeit verwaltungsintern geprüft.

**gez. Reker**